

TopFive

Planta fotovoltaica más grande de la región

1



Noticia Relacionada

La empresa chilena Ciudad Luz ingresó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) de la región de Ñuble, la declaración de impacto ambiental (DIA) del proyecto Planta fotovoltaica Las Mellizas, que se emplazará en una superficie de 317 hectáreas, en la comuna de Pemuco. El proyecto consiste en la construcción y operación de una planta solar fotovoltaica de 300 MW de potencia nominal, que inyectará energía al Sistema Eléctrico Nacional (SEN), con lo que se convertirá en el mayor parque fotovoltaico de la región de Ñuble. Se utilizarán 260.232 módulos fotovoltaicos. El proyecto representará una inversión de US\$ 400 millones y durante su construcción, que se extenderá por 24 meses, demandará una mano de obra promedio de 200 trabajadores, con un peak de 250.

Cae “reclutador” de red de pedofilia

2



Noticia Relacionada

La PDI detuvo al técnico en enfermería, Daniel Fuentes Yáñez, quien trabajaba en el Cesfam Federico Puga, de Chillán Viejo, sindicado como el “enlace” y encargado de reclutar hombres para participar de orgías y videos en los que por años se sometió a la hijastra del profesor de Teología, Marco Orellana Basaes, quien fue condenado a presidio perpetuo calificado más 15 años por otros delitos asociados a las violaciones, producción y almacenamiento de pornografía infantil, y otros abusos cometidos en contra de su hijastra, a quien explotaba desde que tenía 8 años de edad, en 2008. Esta investigación dejó un total de 14 acusados (sin contar a Fuentes), los que ya fueron sentenciados a penas que van desde los 5 años y un día en adelante.

Hay más de 14 mil extranjeros en Ñuble

3



Noticia Relacionada

Un total de 14.314 extranjeros se encuentran residiendo en la Región de Ñuble, según dio a conocer INE junto al Servicio Nacional de Migraciones. La cifra representa el 0,7 por ciento de todo el país, lo que transforma a la región en la tercera con menos presencia de personas de otros países. El número, además, representa un aumento en 2.091 personas, respecto a la medición del año 2022. Mientras el año 2018 se contabilizaron 9.580 extranjeros en Ñuble, el 2019 subieron a 10.933; el 2020, a 10.889 y el 2021 a 11.559. Según los datos del informe, el total estimado es de 1.918.583 personas extranjeras residentes en todo el país, al 31 de diciembre de 2023, esto representa un crecimiento absoluto de 82.446 personas y un incremento relativo de 4,5% respecto de 2022.

Hermanos mueren ahogados en el río Ñuble

4



Noticia Relacionada

Dos hermanos murieron a causa de asfixia por inmersión en el río Ñuble, a la altura del sector Los Puquios, en la comuna de San Fabián. Con ello suman tres las víctimas ahogadas durante la presente temporada, lo que alerta de cara a las vacaciones de verano donde muchos bañistas se internan en las aguas de los diferentes caudales que atraviesan la región. Los últimos fallecidos fueron los hermanos Martín Ignacio (24) y Diego Alonso Zenteno Lagos (19), quienes se lanzaron a las aguas del río Ñuble en el citado sector para rescatar a la madre de ambos, quien también fue afectada por el fuerte movimiento del caudal. Carabineros puso a disposición a un equipo multidisciplinario de la institución local, para dar contención a la madre y hermana de las víctimas.

Joven desaparecida: pololo formalizado por femicidio

5



Noticia Relacionada

La fiscal jefe de San Carlos, Tamara Cuello Peña, formalizó a L.V.V. a quien se investiga como autor del femicidio de María José Ramírez Muñoz, joven de 23 años, a quien se le perdió el rastro tras salir desde su casa, en esa comuna, el 23 de marzo de este año. Según la investigación de la Fiscalía, el imputado acordó reunirse ese día con la víctima, con quien mantenía una relación de amistad y sentimental desde hace algunos años. “Se trata del primer caso a nivel nacional en el cual se formaliza por femicidio consumado sin hallazgo de cuerpo. Este avance es fruto de un exhaustivo trabajo conjunto con la Fiscalía que permitió reunir antecedentes clave que vinculan al imputado con su desaparición”, comentó la directora regional del Sernameg Ñuble, Nicol Ulloa.